

Protokoll der 88. Generalversammlung veb.ch Nordwestschweiz, Restaurant Cantina, Basel, vom Mittwoch 1. Juni 2016

1. Begrüssung und Wahl der Stimmzähler

Der Präsident, Silvan Krummenacher, freut sich, die anwesenden Kolleginnen & Kollegen und Partnerinnen & Partner zur Generalversammlung 2016 für das Geschäftsjahr 2015 begrüßen zu können. Es liegen mehrere Entschuldigungen vor, wobei darauf verzichtet wird, diese vorzulesen.

Er verweist darauf, dass Einladung und Traktanden rechtzeitig versandt wurden.

Gemäss seinen Ausführungen sind 44 Personen anwesend, von denen 31 Personen stimmberechtigt sind.

Als Stimmzähler schlägt der Präsident Herr Olivier Studer vor. Diesem Vorschlag stimmt die Versammlung einstimmig zu.

2. Protokoll der GV vom 3. Juni 2015 in Rheinfelden

Das Protokoll konnte im Internet eingesehen werden und wurde von unserem Revisor, Herrn Eduard Junod, gelesen und für richtig befunden. Auf die Frage des Präsidenten nach Fragen oder ergänzenden Bemerkungen erfolgt keine Wortmeldung und damit wird das GV-Protokoll 2015 einstimmig genehmigt.

3. Vorstellung von Jahres-, Kassen- und Revisionsbericht 2015

Der Präsident, Silvan Krummenacher, präsentiert seinen Bericht für das Verbandsjahr 2015, das ein sehr erfreuliches Jahr war, konnte doch die Mitgliederzahl unserer Regionalgruppe Nordwestschweiz erneut gesteigert werden.

Zum Auftakt fand am 4. Februar im Hotel Hilton der traditionelle Steueranlass statt. Am 15. April führten wir die erste Netzwerktagung mit dem Thema Bewirtschaftung von Stockwerkeigentum durch. Weiter konnten wir erneut in den Prüfungsklassen in Basel und Muttenz unseren Berufsverband vorstellen. Am 1. Juni folgte dann unsere Generalversammlung im Restaurant Schützen in Rheinfelden verbunden mit einer interessanten Stadtführung.

Am sonnigen Samstag vom 29. August nahmen 26 TeilnehmerInnen im Bahnhof SBB im Rahmen unseres geselligen Ausfluges die Fahrt nach dem schönen Murten unter die Räder. Nach einer interessanten Stadtführung wurde in einem gediegenen Restaurant auf dessen Terrasse mit Blick auf den Murtensee ein ausgezeichnetes Mittagessen serviert und der Ausflug anschliessend mit einer Schifffahrt auf dem Murtensee und der Heimfahrt per Zug abgeschlossen.

Der Herbstanlass für die Prüfungsabsolventen 2015 und Mitglieder fand am 20. Oktober in der Kleinbrauerei Volta-Bräu statt. Nach einer Einführung in die Kunst und

Technik des Bierbrauens klang der Anlass mit der Degustation der diversen Biersorten bei interessanten Gesprächen gemütlich aus. Gefolgt wurde dieser Anlass von unserem zweiten Netzwerkanlass am 18. November mit dem Thema Arbeitserfassung – Pflicht oder Kür.

Die Regionalgruppe Nordwestschweiz zählte per Ende 2015 1096 Mitglieder. Dieser Zuwachs ist nicht vergleichbar mit dem rekordverdächtigen Anstieg im Vorjahr, bestärkt uns jedoch, in unserer Marketingarbeit nicht nach zu lassen. Besonders die aktive Teilnahme neuer Mitglieder freut uns immer sehr.

Meinen Vorstandskolleginnen und –kollegen danke ich ganz herzlich für ihren Einsatz. Mein Dank gilt auch allen Mitgliedern, die uns insbesondere durch die Teilnahme an unseren Veranstaltungen ermutigen und unterstützen. Ebenfalls danke ich der Geschäftsstelle veb.ch, welche uns bei administrativen Aufgaben zur Seite steht.

Frau Suzanne Kreis verweist in ihrem Kommentar zum Kassenbericht auf die abgegebene Erfolgsrechnung mit Budgetvergleich und Vergleich zum Vorjahr und die Bilanz mit Vergleich zum Vorjahr. Die Rechnung 2015 schliesst mit einem Überschuss von Fr. 955.35 und einem entsprechend erhöhten Vereinsvermögen von Fr. 35 021.52 ab. Aus der Bilanz ist klar ersichtlich, dass die finanzielle Lage unseres Verbandes erfreulich ist. Ergänzend bemerkt Frau Suzanne Kreis, dass der Überschuss der Jahresrechnung fast Fr. 7 000.- betragen würde, wenn nicht für Anlässe Fr. 6 000.- zurückgestellt worden wären. Damit ist das Startsignal gegeben für die Organisation schöner Anlässe im laufenden Jahr, da es nicht Sinn und Zweck unseres Verbandes sein kann, Vereinsvermögen zu äuffnen.

Aus der Versammlung werden keine Fragen zur Jahresrechnung gestellt.

Unsere Revisoren, Herr Eduard Junod und Frau Karin Graf, bestätigen der Versammlung die erfolgte Prüfung der Jahresrechnung 2015 und danken Frau Ines Zugno für die tadellose Buchführung und korrekte Darstellung der Vermögenslage. Sie empfehlen, die Rechnung wie vorgelegt zu genehmigen und dem Vorstand Décharge zu erteilen.

4. Décharge-Erteilung an den Vorstand

Einstimmig genehmigt die Versammlung verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit den Jahresbericht 2015, die Jahresrechnung 2015 sowie den Revisionsbericht 2015 und erteilt dem Vorstand Décharge für das Geschäftsjahr 2015.

5. Anträge der Mitglieder

Es sind keine Anträge von Mitgliedern eingegangen.

7. Mitgliederehrungen / Jubilare

Es sind keine Jubilare an der Versammlung anwesend und damit entfallen die entsprechenden Ehrungen.

7. Budget und Jahresbeitrag 2016

Frau Suzanne Kreis kommentiert kurz das der Versammlung ebenfalls abgegebene Budget 2016, das einen Überschuss von Fr. 40.-- vorsieht. Die Mitgliederbeiträge sind vorsichtig budgetiert. Der Vorstand schlägt der Versammlung vor, den Mitgliederbeitrag von Fr. 20.- unverändert zu belassen.

Das vorgelegte Budget inkl. unveränderter Mitgliederbeitrag wird daraufhin einstimmig mit dem Dank an die Rechnungsführerin genehmigt.

Weiter informiert Frau Suzanne Kreis darüber, dass unser Vorstandsmitglied Simone Businger vom auf das Datum der diesjährigen GV zurückgetretenen Vorstandsmitglied Ines Zugno die Rechnungsführung 2016 übernimmt.

9. Verschiedenes

Herr Norbert Mang stellt kurz den für den 22. Oktober geplanten grösseren geselligen Anlass im Europapark in Rust vor mit Besuch des Parks, mit einem interessanten Fachvortrag und einem gediegenen Nachtessen. Die Hin- und Rückfahrt wird im Reisedar erfolgen. Die Kostenbeteiligung pro Person inkl. Eintritt in den Europapark beträgt Fr. 40.-.

Herr Silvan Krummenacher informiert anschliessend über den geplanten Herbstanlass zusammen mit den erfolgreichen PrüfungsabsolventenInnen, der mit einer Besichtigung des Fernsehturms auf der St. Chrischona verbunden sein wird. Bei gutem Wetter ein sicher eindrückliches Erlebnis.

Da keine Wortmeldung mehr erfolgt, beendet der Präsident die Versammlung.

Wittnau, 4. Juni 2016

Für das Protokoll:

Rolf Barfuss